
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  
 

Informações junto ao executivo sobre a possibilidade de 

implantar uma academia ao ar livre na praça localizada na rua 

Benedito Clemente de Souza com a rua Manoel Lourenço Rodrigues, 

na vila Barão  
 

 CONSIDERANDO que os moradores da vila Barão e adjacências, 

estão carentes de um local público para a pratica de exercícios; 

 

CONSIDERANDO que a referida praça tem espaço adequando 

para implantação de uma academia, para beneficiar toda população do bairro. 

   

 REQUEIRO à mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Exmo. 

Prefeito Municipal, Informações junto ao executivo sobre a possibilidade 

de implantar uma academia ao ar livre na praça localizada na rua 

Benedito Clemente de Souza com a rua Manoel Lourenço Rodrigues, 

na vila Barão  
 

 

 

 

 

 
 

    S/S., 05 de dezembro  de 2.022. 

 

 

 

 

 

Pr. Luis Santos 

Vereador 
 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


